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Descriptif :

Cette nouvelle édition actualisée rassemble I'essentiel des descentes hors-pistes des vallées de Chamonix, de
Courmayeur et des Contamines. Aboutissement dans |'apprentissage du ski ou du snowboard, e hors-pistes
ouvre les portes d'un univers lumineux, celui de la haute montagne hivernale. C'est pourquoi cette pratique ne
peut senvisager sans une connaissance approfondie de ce milieu complexe, d'apparence endormie, mais aussi
enchanteur que sauvage et sans conjcessions. De ce point de vue, ce livre devrait permettre a tous les
amateurs de terrains d'aventure, grace a une documentation précise sur chague itinéraire, de bien choisir et
préparer leurs incursions au coeur de ce domaine extraordinaire gu'offre I'espace Mont-Blanc.

A guidebook for experienced skiers in English and French languages, covering off piste descents around the
Mont Blanc massif - the Chamonix valley, Courmayeur and Les Contamines. Each route has access
information, route description and an introduction describing an overview of the descent - all in English and
French. The routes are supported with clear photo-topos and action shots. There are over 100 routes plus
variants
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